



Bilan sportif FFC 2016

C'est bien sûr avec une vive émotion que j'aborderais les belles courses et déplacements en compagnie de nos coureurs et avec mon fils qui m'a rendu tellement fier durant toute sa progression au sein du CCML.

1* cyclo -cross

Le premier fait d'arme du CCML vient bien sûr du championnat régional cyclo-cross devancé par un inter cadet à Calais permettant une belle répétition : doublé de Margot et Amandine avec une 3^{ème} fille du pôle fraîchement débarquée à Cambrai Lily Collavini preuve de la qualité du recrutement en 2014. Belle conduite de benjamin et Théo (17 et 10^{ème}) en minime 1.

Le maillot de championne régionale sur le dos Margot, nous partons sur les routes Normande à Flamanville coupe de France, l'entraîneur que je suis avait tous comme nos coureurs beaucoup appris par la démonstration faite par les comités du Limousin et d'Île de France nos voisins de chambre par leur matériels et le professionnalisme du staff.

Allan Masset engrange deux victoires ST JANS CAPPEL et DENAIN.

Les deux coureurs ayant effectués le plus de course dans cette activité étant Allan et benjamin.

2*La route

Une moyen de 12 courses par coureurs tous confondus, léger baisse vis-à-vis de 2015 , plus particulièrement chez nos coureurs PASS .Toutefois nos coureurs se sont souvent déplacés sur les comités

voisins à le plessis bouchard dans le 95 ou amandine, margot, Corentin, Gabriel, tom, Allan, Théo, fabien et benjamin termine 6^{ème} au général contre le PAC 95 et l'ensemble des sélections départementales de la région Parisienne et de Normandie . Le doublé sur route avec Margot et Amandine à Villequier-Aumont (02) ainsi qu'à la Caloterie au championnat départemental. Margot double championne régionale cyclo-cross, route, elle gagne le challenge Michel Pomboucq et le challenge de la somme.

Amandine vice-championne cyclo-cross et route et championne départementale avec 9 victoires, ce qui fait la fierté du club et de l'unique sponsor du pôle féminin la société CRÉS qui reconduit son action en 2017. Elles sont avec Théo et benjamin les coureurs ayant fait en moyenne 15 courses. (CADEAU AU MAIRE DE LILLERS)

Autres victoires de Justine pupille 1

4 victoires et vice-championne régionale Sains du nord

Ronchin, Hellemes, Valenciennes, Norrent -fontes et sprint Isbergues, cher les séniors hervé Deroubaix 2^{ème} à guarbecque en juillet et 2^{ème} à Burbure en aout homme de l'été.

*3*la piste*

Le challenge cofidis et le challenge des ch'tis retiennent bien sur mon attention moi l'amoureux de cette discipline Amandine, Margot et Benjamin étant de digne représentent grâce à une bonne formation au Stab de Roubaix mise en place par notre CTS Jérémie Fromonteil.

Fabien, marie et Théo ayant effectués leur stage, j'espère durant la période hivernale mettre en place des baptêmes pour l'ensemble des coureurs du CCML.

Une belle participation de Corentin et amandine pour son 3^{ème} Trophée de jeunes cyclistes à ROCHEFORT dans des conditions très pénible dû à la disparition de leur camarade. Merci à Michel Wident

et Jimmy Ananie pour les multiples hommages et surtout de la valorisation de la mémoire de Benjamin lui qui a participé au TFJC 2012 de Samoëns.

Conclusion

Avant de donner la parole aux invités, Christelle et moi souhaitons, vous remercier de l'ensemble des soutiens de notre grande famille du vélo, Je tiens à remercier Jean Daniel Blaringhem et Vincent Petit pour l'élan de solidarité mis en place pour Benjamin

De remercier de leur aide futur les présidents du comité régional, du grand prix de Lillers et du grand prix d'Isbergues ici présent pour le challenge Benjamin Morieux digeste science regroupant 8 épreuves :

1ère Manche : Comines 12 avril 2017 (RO COMINOISE – 59)

2ème Manche : Armentières 17 avril 2017 (CC ARMENTIEROIS – 59)

3ème Manche: Rombly le 30 avril 2017 (CC MANQUEVILLE LILLERS – 62) merci au maire madame Loison Jasmine et le l'association sportive Linghem- Rombly

4ème Manche : Dechy le 25 mai 2017 (EC SINOISE – 59)

5ème Manche : Calais juin 2017 (UVC CALAIS – 62)

6ème Manche : Aire sur la lys juillet 2017 (AIRE VC – 62)

7ème Manche : Sampy juillet 2017 (CC BRIMEUX – 62)

FINALE : Hurionville 4 septembre 2017 (CC MANQUEVILLE LILLERS – 62)

J'espère qu'il portera la valeur sportive et sera un moyen de détection dans les catégories minimales, cadet et cadettes. Coureurs ayant pour la plupart courus avec Benjamin. Parrainé par notre ami Jean Réveillon digne vainqueur du grand prix de Lillers en 1965 devant Claude Neuts et Claude Coyot.

Lors de la présentation en février nous reviendrons sur nos objectifs 2017, que j'espère riche de victoires et de rires.

Je vous informe que l'élection du bureau se fera le mardi 22 novembre et surtout de l'arbre de Noël le 14 décembre à 18h salle de l'ancien vélodrome de Lillers.

RAPPORT FSGT ccml

Bonsoir à tous,

Tout d'abord, je voulais vous signaler que pour toute réclamation FSGT, elle doit se faire par écrit auprès comme le président nous la demander afin de lui transmettre ainsi qu'aux membres du bureau.

Pour cette année, nous étions 30 licenciées en toutes catégories.

Pour la saison 2015 cyclo-cross, vtt nous avons organisé

2 épreuves une sur Haillicourt ou nous avons eu pour l'ensemble des catégories 120 coureurs au départ.

Et un championnat régional à Lillers au parc du brûle regroupant 100 coureurs cyclo-cross et VTT.

Nous avons pour championne régionale Martin Justine en pupille, Cauwet Franck en super vétéran, Decrock Alain dit Pépé en ancien et Docile Martin en sénior.

On participer au championnat national à Troyes.

Martin Justine qui termine 2^{ème} Masset Allan qui conserve son titre de champion national, Martin Fabien Martin Docile, et Cauwet Franck. Pour la saison route et contre la montre, nous avons eu deux champions régionaux Martin Justine en pupille et son frère Martin Fabien qui gagne en route et le contre la montre par équipe.

Concernant le challenge route 1^{er} fille en pupille Justine, en 4

ème catégorie **Havet stéphane** est à la 3ème place et en 5 ème catégorie **Dauchelle lionel** finit 5^{ème}.

Pour en terminer nous avons organisé la course d **ALLOUAGNE** qui fût un vive succès mais également une journée très émouvante pour nous car cette course était

Organisée en hommage du petit **BEN**.

Ce petit bonhomme à lui seul a réuni les 3 fédérations ainsi nous avons accueilli 247 coureurs au départ. Un grand merci à l'ensemble des coureurs pour ce soutien sportif

Comme je vous l'avais demandé lors de cette course je ne veux pas que vous fassiez une minute de silence

Mais je voudrais que vous vous leviez et que vous applaudissez **BENJI** pour ce qu'il nous laisse. Demande du Parrain **QUE JE SUIS !!!**